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この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例会………〈司会：プログラム委員会〉

　�2：28　１．チャイム

　�2：30　２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．黙　祷

	 ５．ロータリーソング斉唱……四つのテスト

	 ６．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ７．食　事

　�2：45	 ８．会長挨拶並びに会長報告

	 ９．幹事報告

	 �0．出席報告

	 ��．委員会報告

	 �2．ニコニコボックス報告

	 13．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（４／７）……

	 　　花見例会（親睦活動委員会）

	 　　12：30～北部生涯学習センター

（洲原公園）

	 　（４／14）……

	 　　新入会員アワー　佐々木裕明 会員

	 　　 〃 　浅岡　幸雄 会員

　�3：00　�4．本日のプログラム

	 　　新入会員アワー

	 　　　中川　耕児 会員

	 　　　佐野　彰彦 会員

	 �5．謝　辞

	 �6．点　鐘……〈会　長〉

	 �7．閉会宣言

　�3：30	 �8．散　会

ビ ジ タ ー

名古屋東山RC　　森川　辰
たつ

幸
ゆき

様（副会長）

東知多RC　　　　加藤　知
とも

成
なり

様

出 席

会員総数　95名　　出席免除　25名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　86名

欠席　６名　　出席率　93.02％

前々回（３／８）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）３月�9日に開催されました刈谷市観光協会理事会

に参加してまいりました。

２）３月25日に開催されました刈谷市社会福祉協議会

の理事会に参加してまいりました。

幹 事 報 告

１）石原　鈞会員のご逝去により会員数が95名となり

ました。

２）本日、例会終了後、事務局にて理事会を開催致し

ますのでご関係の方はご集合下さい。

３）本日、午後６時より、理事・役員・委員長並びに

60周年実行委員会合同懇談会を開催致しますのでよ

ろしくお願いします。

委 員 会 報 告

●創立60周年記念誌委員会

１）記念誌にのせます写真ですが、皆様お忙しいとこ

ろ申し訳ありませんが、ご家族・お仕事・趣味の写

真をとり急ぎよろしくお願い申し上げます。

第2838回例会プログラム
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2014年（平成26年）３月31日㈪

創立　�954年３月８日

承認　�954年３月30日

例 会 日 時　毎週月曜日

　　　　　　�2：30 ～ �3：30

例 会 場　刈谷市新栄町３の26

　　　　　　　刈谷商工会議所内
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ホームページ　http://www.kariya-rotary.com

会 長　鈴 木 　 豊

幹 事　小 川 耕 示

会報委員長　丹 羽 克 誌

20�3 ～ 20�4年度　国際ロータリー　ロンD. バートン 会長テーマ

Engage	Rotary	Change	Lives　ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を
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会 長 あ い さ つ

「上司を高く評価せよ、
　 　上司をマネジメントすることは、
　 　　　上司との信頼を築くこと」

鈴木　　豊

　私の会社だけでなく、多くの企業

で上司と部下の関係が上手にいって

いない例が多々あります。上司は部

下の能力不足をののしり、部下は上

司の知識不足や悪態を訴えます。こ

の不思議な悪口を言い合う関係は、

上司と部下のどちらに責任があるの

でしょうか。

　私は若い社員に対し、経営学者のピーター・ドラッ

ガー氏の「上司を高く評価せよ、上司をマネジメントす

ることは、上司との信頼関係を築くこと」を例に出して

話しをします。ドラッガー氏は、上司をマネジメントす

る方法を７つに分けて説明していますが、そのポイント

は、上司は直属上司の一人ではないということ。多くの

幹部は、直属の部下だけでなく、他の部署の社員も注視

してみていることを訴えています。異動があれば上司は

変わります。どの上司になっても「上司の強みを発揮さ

せるには、自分は何をすべきか考えること」は、部下の

行うべき絶対的条件。同時に、上司が変われば前の上司

と同じコミュニケーション方法は通用しないこと。上司

にふさわしい報告方法を探し出すことがポイントとして

指摘しています。

　そして上司を軽視しないこと。ドラッガー氏は「上司

を軽視するならば、上司はそれを見抜く。あなたが上司

の頭や知識を問題にしたように、今度は上司があなたの

頭や知識を問題にするようになる」と言っています。

　私は、ドラッガーが最後に掲げた「上司にマネジメン

トされるのではなく、上司をマネジメントすること。そ

れには、上司との信頼関係を築くこと。上司の強みに合

わせた仕事を行うこと」が一番好きです。これぐらいの

生き甲斐を持った社員が出てきて欲しいものです。

　40年前に読んだドラッガー氏の経営書は、今も私の中

だけでなく、企業経営の中で脈々と語り継がれているの

でしょうか。

訃 報

故　石原　　鈞 会員

平成26年３月2�日㈮逝去

享年78歳

		

新入会員アワー

中川　耕児 会員

　伝統と格式のある刈谷ロータリー

クラブに昨年の３月25日に入会させ

て頂きました中川です。

　ニコボックスにたくさんの方のコ

メントを頂きありがとうございます。

　私は昭和45年生まれの43歳になり

ます。

　身長は�64cm、体重60kg、血液型はAB型、必要無い

プロフィールかもしれませんが足のサイズは25.5cmです。

　住まいは刈谷市小垣江町上広53番地で近くにはゲン

キーと石川内科があります。

　趣味は上手では無いですがゴルフです。迷惑を掛けな

い程度のスコアで運動になればと思っています。好きな

事は旅行です。

　私は刈谷で生まれ刈谷で育ちましたが一時は関東地方

に住み醸造機械の会社と醸造会社に入社し修行をしてい

ました、その後26歳に中川醸造株式会社に入社をしました。

　私の家族は妻の久子、年齢は私より２つ下、長男の敬

太�8歳、長女の桃花�6歳の４人家族です。

　結婚が早かったので私の年齢からするとかなり大きな

子がいます。

　長男は先月に受験が終わり立教大学に合格できました

ので４月からは豊島区で１人暮らしをします。

　長女は刈谷高校の２年生です。

　父の喜寿の時に兄弟の家族全員で記念写真を撮ったも

のです。

　父は昭和９年生まれで80歳、母は昭和�7年生まれで72

歳、現在は仕事を離れて元気に毎月夫婦で楽しみの旅行

に出掛けています。

　兄弟は３歳年上の姉と兄と３歳年下の妹で兄弟は４人

です。

　あれ、お兄さんがいて長男ではないと思った方もい

らっしゃると思いますが私は次男です。　　

　ただ変わっているのは誕生日も血液型も同じというこ

とで簡単に言えば双子で一卵性双生児です。

　以前は兄も同じく中川醸造で働いていましたが私が醸

造部門を担当していた為、ギフト部門を担当していた兄

は平成�9年にエヌコーポレーションという会社名で会社

を立ち上げ現在に至っております。

　双子ですのでいろいろな方に本当に良く間違われます。

　全く知らない方がニコニコと近づいて来られて　こん

にちはお世話になります　と挨拶される時もありますが

私がお世話になりますと言ったあとに「多分勘違いして

いますよね」と言うとびっくりされます。

　自分自身ではわかりませんが相当似ているのだと思い

ます。

　どこかで兄に会った時は無愛想かもしれませんが決し

て私ではありませんのでお許し下さい。

　また、ロータリークラブの例会を１週間ごとに兄と交

替で出席していることは御座いません。
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　最後になりますが諸先輩のような立派な経済人になれ

るよう、ロータリー活動を通じ精神、研鑽を積んでまい

りたいと思います。

　また、少しでもおちからになれるように頑張りたいと

思っておりますので今後ともよろしくお願い致します。

　御清聴ありがとうございました。

新入会員アワー

佐野　彰彦 会員

　伝統と格式のある刈谷RCに入会

させて頂き、早１年となります。新

入会員アワーをさせて頂きます、佐

元㈱の佐野彰彦です、よろしくお願

い致します。

　佐元㈱の名前の由来ですが創業者

である佐野元伸の名前からです。屋

号はダスキンよさみです。

　私は昭和46年２月25日生まれの現在43歳。家族は妻三

恵、絶賛反抗期中の長男雅典（中２）、長女公香（年中）。

住まいは刈谷市高松町で、中村会員、内藤会員のご自宅

の近所です。

　刈谷北高校を卒業して、玉川大学農学部農芸化学科を

卒業し、金印わさび㈱に入社し、５年務めた後、結婚を

機に佐元㈱に入社しました。趣味は、ゴルフを少々、歩

いたりでは昨年槍ヶ岳に登りました。走ったりでは、大阪

マラソンに出場し、ネットタイム５時間半で完走しました。

　仕事は、ダスキンのマットモップのレンタルとお掃除

のサービスをしてます。最近始めた事業ですが、女性用

育毛剤の販売も行ってます。もちろん男性にも効果あり

ますが、女性をターゲットにした商品です。

　ここで私の人生における修羅場の出来事を紹介します。

2008年６月８日日曜日�5時40分刈谷豊田総合病院で生ま

れました。予定より３週間も早く生まれてきました。そ

の週末は家族一同様々な用事が入っており、家を空ける

予定でした。父は６日より海外、母は８日早朝よりゴル

フ、妻は７日夜蛍見物、私は７日より４日間の予定で上

海。７日夜妻破水、直ちに入院。母は翌日のゴルフを取

りやめ付き添い。そんな事とは露ほども知らず、上海で

のんびり過ごしてました。８日朝早くに起きたので、心

配なので自宅に電話出ず、実家に電話出ず、まさかと思

い嫁実家に電話すると、破水して入院したよと。直ちに

帰国準備して、同行者に帰国することを伝えてホテル

を出発。何とか空港に着くも、JALの名古屋便は午後

発、１番早く名古屋に帰れる飛行機は、中国東方航空の

�0時発の便、９時過ぎていたけど何とかチケットを手配

し、チェックインしようとするも一旦は断られるが、何

とかチェックイン。出国審査を通過し、ギリギリバスに

乗り込み、何とか無事搭乗。機内食も手付かずで、名古

屋に到着。自宅に直行、そして病院に到着。そこで妻か

ら言われたひと言「無理して帰って来なくてよかったの

に」と言われるも、１時間後には無事出産。早産だけど

3000グラムもあり、暫く保育器に入ってました。予定日

通りなら、4000グラムオーバーしていたかも。何より無

事生まれた事に感謝です。

　なぜ、そんな努力をしたかというと、一生「あの時い

なかったもんね」と言われることを避けるためだけに、

頑張って帰ってきました。修羅場は私ではなく、妻だっ

たことには間違いありません。

　御清聴ありがとうございました。

第 1 0回理事会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．４・５月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２．新入会員について	 〈幹　事〉

３．職業表彰について	 〈職業奉仕委員長〉

４．健康診断について	 〈職業奉仕委員長〉

５．ロータリー文庫について	 〈社会奉仕委員長〉

６．その他

Ⅲ　会場監督の所見


